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Participantes Sim Não Assinatura

MAURÍCIO GARIBA JÚNIOR X Falta Justificada

CLÁUDIA REGINA SILVEIRA X
ALOÍSIO SILVA JÚNIOR X
JOSÉ DE PINHO ALVES NETO X
SÔNIA MARIA DE ALMEIDA X
LUIZ FERNANDO SEGALIN DE ANDRADE X
JOSÉ ROQUE DAMASCO NETO X
DOUGLAS DENI ALVES X
EDERSON DANTAS DE ALMEIDA X
CAROLINE MAES X
AMANDA ZUFFO N. DOS SANTOS X  Falta Injustificada

GUILHERME LOHN X Falta Injustificada

GUILHERME TEICHMANN STUMPF X Falta Injustificada

RAIMUNDO ZUMBLICK X Falta Injustificada

ZILDA DE FAVERI VICENTE SOUZA X

Pauta da Reunião

Ponto 1 -  Aprovação da súmula da 213ª e da pauta da 214ª Reuniões Ordiná-
rias;
Ponto 2 – Pauta do Colegiado;
Ponto3 -  Apreciação PPC Curso Capacitação Técnico em Radiologia;
Ponto 4 - Reformulação PPC Curso Esp. Gestão em Saúde;
Ponto 5 - Reformulação PPC Curso Engenharia Civil;
Ponto 6 - Reformulação PPC CSTGTI;
Ponto 7 - Editais de Pesquisa;
Ponto 8 – Aprovação do Calendário 2014.
Ponto 9 – Apreciação PPC Curso Montador e Reparador de Computadores FIC/ 
PRONATEC.

Resumo das discussões

O professor Marcelo Martins presidiu a reunião e justificou a ausência do professor Maurício
Gariba Júnior, indicando que o mesmo estava em Brasília a serviço do MEC.
Ponto 1 -  Aprovação da súmula da 213ª reunião e da pauta da 214ª Reuniões Ordiná-
rias – Marcelo apresentou a súmula da reunião anterior e a pauta da reunião atual para apre-
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ciação: a súmula foi aprovada e foi feita a alteração na ordem da apresentação da pauta;
além disso, foram acrescentados os itens de pauta 2 e 8 e todos acataram.
Ponto 2 – Pauta do Colegiado – Cláudia levanta a questão do excesso de volume de mate-
rial  para análise dos membros do Colegiado;  a professora indica  que os prazos para os
PPCs, por exemplo, são de 15 dias e estão sendo encaminhados de uma semana para ou-
tra. Sugere que seja revisto o processo. A professora Sônia concorda com a colocação e su-
gere que seja marcada reunião extraordinária quando houver excesso de material para anali-
sar. Pinho também sugere que seja marcada reunião extraordinária. José Roque diz que no
ano anterior Gariba já havia sugerido atualizar o Regimento do Colegiado para melhorar o
fluxo. Marcelo diz que Gariba intermediará o assunto.
Ponto3 - Apreciação PPC Curso Capacitação Técnico em Radiologia – A professora Juli-
ana Coelho fez a apresentação geral do PPC, indicando que o curso está dividido em três
módulos. Pinho fez um resgate histórico da necessidade da confecção desse PPC, indicando
que é uma contrapartida do hospital, que oferece estágio aos estudantes do IFSC. Caroline,
coordenadora do Curso de Radiologia, diz que esse curso é oferecido há quatro anos, porém
de maneira informal. Cláudia questiona acerca da necessidade de professores do DALTEC e
da Informática no PPC. Caroline diz que aquilo foi uma falha e que já iria ser retirado do do-
cumento final.  José Roque sugere que a forma de ingresso seja revista pelo padrão da
DEING: primeiro se faz o sorteio, depois a análise de currículo. O PPC foi aprovado com as
devidas correções.
Ponto 4 - Reformulação PPC Curso Esp. Gestão em Saúde – Estavam presentes as pro-
fessoras Gerusa e a coordenadora Rosane do Prado. Rosane fez uma apresentação do PPC
do Curso e enfatizou os três pontos de modificação do PPC: avaliação, monografia para pro-
jeto de intervenção e forma de apresentação do trabalho de conclusão do curso. Douglas su-
gere colocar a unidade curricular de metodologia para o início do curso, a fim do melhor
aproveitamento pelos alunos. Cláudia sugere que se divida essa unidade curricular para me-
tade no início e metade no final do curso; a professora indica que fez essa experiência no
curso de Pós em Ciências e o resultado foi muito bom. Aloisio pergunta sobre prazo para a
defesa, e a coordenadora indica que o aluno tem até seis meses para apresentar o trabalho
final após o término do curso. Cláudia parabeniza a coordenadora e indica que seguiram
quase todas as orientações da coordenadoria pedagógica, no entanto, a pendência ainda
não está contemplada no curso. Rosane diz que é muito difícil  fazer pendência em EaD.
Cláudia insiste que a oferta de pendência é obrigatória e está na ODP. Diz que é preciso que
o Câmpus se mobilize para regularizar essa situação, pois casos de necessidade aparece-
rão. Cláudia questiona, ainda, sobre o modelo do projeto de intervenção e solicita que seja
encaminhado aos membros do Colegiado (e terá de ser encaminhado ao CEPE também). O
PPC foi aprovado com essas ressalvas.
Ponto  5  -  Reformulação  PPC  Curso  Engenharia  Civil  – Estavam  presentes  Luciana
Maltez, coordenadora do Curso de Engenharia Civil e José Bourscheid, professor do curso.
Luciana fez a apresentação das modificações do PPC e indica que as alterações se devem à
modificação da legislação do CREA. Assim, para que se formem alunos sem restrições, foi
preciso modificar o PPC, apesar de os alunos ainda estarem na segunda fase. Luciana indica
que a Resolução 1.010 está sendo estudada e que é preciso que todas as engenharias do
Câmpus fiquem atentas às modificações.  A professora diz,  ainda,  que tais alterações na
matriz curricular não trarão prejuízo aos alunos e nem será preciso fazer uma nova matriz,
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pois as modificações acontecem somente após a terceira fase. O PPC foi aprovado sem
restrições.
Ponto 6 - Reformulação PPC CSTGTI – Houve questionamentos da Diretora de Ensino
acerca de questões  como 20% EaD,  obrigatoriedade  da oferta  de unidade  curricular  de
Libras, de forma optativa, plano de aula dessa unidade curricular e a temática étnico-racial
nas unidades curriculares.  Cláudia indica que o PPC aborda de forma muito geral essas
questões, mas que é necessário que elas estejam de forma bem precisas no PPC. Como
não havia nenhum representante do curso para responder às dúvidas, decidiu-se que o PPC
seja apresentado na próxima reunião do Colegiado.
Ponto 7 - Editais de Pesquisa –  Pinho disse que os Editais estão sendo analisados pela
reitoria.  Os editais  são:  Didático  pedagógico  de apoio  a  projetos  integradores  e  didático
pedagógico geral  com bolsista.  A reitoria  sinalizou que o segundo edital  apresentado se
encaixa perfeitamente no edital universal. Segalin indica que vê o Edital de apoio a PI, que é
uma grande conquista do Câmpus e que depender de pregão é complicado, e o processo de
compras é lento. Diz que se preocupa porque os editais são parecidos. Disse, ainda, que em
vários pontos o texto é similar e pode gerar problemas de interpretação. Pinho diz que o
Edital  de apoio a PI  antigamente era anual,  mas que agora é semestral.  Pinho manterá
apenas o Edital Didático-Pedagógico de apoio a PI, priorizando os projetos integradores e
trabalhos de conclusão de curso.
Ponto 8 – Aprovação do Calendário 2014 – Cláudia apresentou o calendário 2014 e disse
que, em virtude de aulas terem começado no dia 17 de fevereiro, foram necessárias algumas
alterações já  acertadas com os chefes  de departamento  e  registradores  acadêmicos  do
câmpus. Informa, ainda que, devido à publicação no Diário Oficial da União, o expediente no
dia 05/03 será após as 14h, e não após as 12h, como indicava anteriormente. Cláudia afirma,
por fim, que Gariba havia aprovado o calendário “ad referendum” em virtude do início das
aulas e que agora estava para apreciação e aprovação. O calendário foi aprovado.
Ponto  9  –  Apreciação  PPC  Curso  Montador  e  Reparador  de  Computadores  FIC/
PRONATEC – não havia nenhum representante para apresentar o documento. Cláudia fez
uma breve explanação sobre o PPC e disse que seria importante fazer a adaptação do PPC
ao Câmpus,  modificar  os dados do câmpus ofertante e a justificativa.  Sônia  sugeriu que
fosse incluída a unidade curricular de ética na informática. Todos apoiaram, no entanto, José
Roque acreditava que o PPC já aprovado pelo CEPE não poderia ser modificado. Como ele
não tinha certeza disso,  Cláudia  ficou de fazer  uma consulta ao CEPE.  Sendo assim,  o
Colegiado adotou a seguinte postura: o curso poderá ser ofertado somente para a primeira
turma;  durante  esse  processo,  deve-se  entrar  em  contato  com  o  câmpus  Canoinhas  e
verificar a viabilidade de incluir o tema ética em unidades curriculares já existentes.
Após as discussões, Marcelo encerrou a reunião.
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